



マイシティモバラ

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。

4/17

地域の発展と繁栄を目指して

株式会社カスミとの包括連携協定締結式

市では、株式会社カスミと地域のさまざまな課題に対応できるよう、市民サービスの向上や地域の活性化に向けた取り組みを推進するため包括連携協定を締結しました。

この協定により、高齢者の買い物支援や見守り活動、災害時の物資供給、食育の推進など幅広い分野で連携し協働して取り組んでいきます。

【連携分野】

高齢者支援／安全安心／健康づくり／子育て支援／商工業の推進・観光 など



▲6項目の分野において協働して取り組みます



▲新人職員もがんばりました！

大雨や台風被害に備える

4/27
・28

市職員による土のう作成

市では、浸水被害等に備えるため、都市建設部の職員を中心に茂原公園第2駐車場にて土のう作成を行いました。今年も災害に対する意識および技術の向上を目的に、職員研修の一環として新規採用職員22人も参加しました。

日差しが降りそそぐ暑い中、2日間で目標としていた8,000袋を上回る8,900袋を作成し、梅雨や台風の季節に備えました。

5/2

田植えに挑戦！

五郷小学校稲作体験学習

五郷小学校の5年生が、地元で農地の保全や地域活動などを行っている早野地域資源保全会の協力を得ながら田植えを体験しました。これは田植えを通して、食に対する意識の高揚や地域住民との触れあいを強めることなどを目的として行われているもの。

子どもたちは恐る恐る田んぼに足を踏み入れたと思ったら、すぐさま笑顔で友達とおおはしゃぎ。秋には稲刈り体験も予定されており、今からおいしいお米の収穫が楽しみです。



▲一本一本丁寧に苗を植えました



▲白バイやパトカーなどが広報活動を行いました

交通事故ゼロを目指して

5/11

令和5年 春の全国交通安全運動 長生地域出動式

長生地域の関係団体が連携し、交通事故防止の徹底を目的として、茂原ショッピングプラザアスモにて春の全国交通安全運動長生地域出動式を実施しました。

茂原中学校の生徒2人が一日警察署長に委嘱され、自転車安全利用の推進宣言として自転車ヘルメットの利用や自転車の安全利用の推進を表明。また、来場者へ啓発物資の配布をした他、反射材の利用などを呼び掛けました。

